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Il nuovo Consiglio Direttivo
Si sono svolte nei giorni 21 e 22 Marzo le elezioni per il rinnovo del Consiglio Direttivo dell'associazione.
Dal momento dell'unione sono le prime elezioni che vengono svolte ed è stato, quindi, un momento importante ed i volontari 
hanno risposto in maniera corposa, riuscendo ad ottenere alte percentuali di affluenza alle urne.
Chi  vi  scrive  ha  avuto  l'onore di  fare il  presidente  della  commissione  elettorale,  ed  è  stato  assistito  per  tutte le 
operazioni da 6 validi collaboratori, che vuole pubblicamente ringraziare.
La  commissione  elettorale  era  composta  da  Giancarlo,Gianfranco,Gianni,Mauri,Mauro,Michele  e  Omar,  due  per  ogni 
presidio più un presidente.
Il lunedì successivo ci siamo poi ritrovati presso il presidio di Castel Maggiore per lo scrutinio, al quale hanno assistito 
molti candidati ed alcuni volontari.
Sono stati eletti i primi 5 candidati che hanno ottenuto il maggior numero di voti per ogni presidio, quindi il nuovo consiglio 
è composto da 15 membri.
Presidio dopo presidio, e scheda dopo scheda abbiamo visto nascere il nuovo Consiglio: alcuni risultati erano scontati, 
mentre altri no e ci sono state diverse sorprese.
Come nota di colore segnalo che alla fine dello scrutinio, un manipolo di 7 persone fra scrutatori, neo eletti, volontari ed 
amici  hanno  vagato  su  cinque  macchine diverse  in  fila  indiana,  per  cercare di  trovare  una  gelateria  aperta  e  poter 
concludere la serata.
Dato che la temperatura non era proprio primaverile e l'orario non era proprio quello indicato, non è stato facile. Abbiamo 
provato 1° tappa Castel Maggiore, 2°tappa Funo, 3°e 4° tappa San Giorgio di Piano, 5°tappa San Pietro in Casale, poi 
finalmente all'ultimo tentativo, dopo avere lasciato tutte e 5 le macchine a casa di un volotario compiacente, siamo riusciti 
in extremis al 6° tentativo, ed alle 23,30 a gustarci il tanto sospirato gelato, raggiungendo a piedi la piazza di San Pietro 
in Casale al Bar Italia. 
Torniamo a discorsi più seri:
Percentuali di affluenza alle urne 
1° serata Castel Maggiore 26% seconda serata (finale) 68,5%
1° serata Galliera 35% seconda serata (finale) 65,2%
1° serata Malabergo 33% seconda serata (finale) 69,4%
La prima riunione di insediamento del Consiglio si è tenuta a Castelmaggiore il 25 Marzo, tutti i candidati dei presidi sono 
stati convocati dal presidente di commissione (io) per confermare o meno la loro volontà a far parte del nuovo Consiglio.
Qui mi scuso se ho fatto le cose un po' in fretta, ma i tempi erano stretti e mettere daccordo 22 persone non è stato 
facile, e non sarebbe stato possibile trovare un giorno che andasse bene a tutti, qualcuno non ha potuto essere presente, 
per impegni presi in precedenza, magari per la prossima volta le date potranno essere fissate tutte prima, ed avere così 
più tempo di organizzarsi, questa era la prima volta delle elezioni unificate e qualche sbavatura penso sia concessa.
Per concludere, i componenti del nuovo Consiglio Direttivo sono i seguenti: Barbieri Giorgio, Bergami Stefano, Bergamini 
Francesca, Cantelli Piero, Cionfoli Alfredo, Da Soghe Luca, Federici Albino, Ferri Manuela, Garuti Silvano, Mezzetti Mirco, 
Posillipo Gianni, Sinchetto Giulio, Volta Marco, Zagni Gigliola, Zambonini Chiara.
Nella serata del 25 Marzo, i nuovi consiglieri hanno eletto il Presidente; GARUTI SILVANO viene riconfermato alla guida 
dell'associazione. Buon lavoro a tutti!

 ..:: Le elezioni ::..



Una bella storia  (storia del presidio di Galliera)

SECONDA PUNTATA
Il 15 dicembre 1989 il consiglio direttivo delibera che è stata firmata la convenzione con l’USL 25 alle stesse condizioni 

valide per il C.A.T.I.S. di Bologna; è data la disponibilità della pubblica assistenza di garantire il servizio d’emergenza dal 

giovedì alla domenica dalle 20.00 alle 24.00 su tutto il territorio.

Nel 1990 iniziano le feste del volontariato, organizzate per far conoscere alla popolazione le attività che si svolgono, per 

raccogliere fondi, far vedere le attrezzature e il loro uso, le simulazioni di soccorso, il tutto tra balli e canti e 

gastronomia che, nella bassa bolognese, non manca mai. 

Si svolgono altre iniziative come quella di portare un poco di conforto e allegria agli anziani ospitati nella casa di riposo di 

Galliera

Intanto l’adesione all’associazione continua, entrano nuovi volontari, nel 1991 siamo oltre 50 unità e i locali concessi dal 

Comune cominciano a diventare stretti.

Negli anni scorsi eravamo troppo impegnati nel crescere e non eravamo organizzati per queste casistiche. I servizi svolti 

nel 1991 sono stati 266 così suddivisi:

Urgenze 145 – trasferimenti e visite mediche 78 – manifestazioni 20 – servizi per l’Ospedale di Bentivoglio 23.

Nel 1992 il Consiglio direttivo accetta l’offerta del Leo Club di San Pietro in Casale per la rappresentazione di una 

commedia in dialetto, il cui incasso sarà devoluto per l’acquisto di una Fiat Panda, per il trasporto dei pazienti in grado di 

camminare. 

Nello stesso anno viene estesa la collaborazione e applicate le stesse tariffe anche ai pazienti residenti nel comune di San 

Pietro in Casale.

Il 13 giugno 1992 viene inaugurata la Fiat Panda (foto3) donata del Leo Club di San Pietro in Casale, il 30 giugno viene 

sostituita l’ambulanza Volskwagen con un Fiat Ducato “India 22” (foto4), fornito dalla sede di Bologna. 

Nello stesso anno, dopo la chiusura del pronto soccorso dell’ospedale di San Pietro in Casale, l’USL richiede la presenza 

dell’ambulanza presso l’ospedale nei mesi di luglio, agosto e settembre per far fronte ad eventuali casi d’emergenza.

Nello stesso anno entra in funzione a Bologna il numero telefonico per l’emergenza “118”.

Dal 23 novembre 1992 l’ambulanza “India 22” avrà la presenza di un medico a bordo dalle 19.00 alle 24.00 di ogni giorno.

I servizi svolti nel 1992 sono stati 265 così suddivisi:

Urgenze 72 – trasferimenti e visite mediche 136 – manifestazioni 38 – servizi per l’Ospedale di Bentivoglio 19.

Foto 3 Foto 4

..:: Lo scrutinio ::..



Inaugurazione Palazzetto dello Sport di Baricella

Un calcio al pallone, due palleggi sotto canestro, una schiacciata sotto 
rete, passando per il judo, lo yoga, la lotta greco-romana, la danza sportiva 
fino ad arrivare alla ginnastica dolce e al pattinaggio artistico; in pratica 
tutte le età e tutte le realtà sportive di Baricella si sono ritrovate per 
tenere a battesimo la pista e gli attrezzi del nuovo Palazzo dello Sport.

Il Comune ha richiesto anche la nostra presenza per questa speciale occasione 
che si è svolta nel pomeriggio di Sabato 4 Aprile alla presenza di tutta la 
cittadinanza e di tutte le autorità, una su tutte il Sindaco che ha tagliato 

il nastro tricolore ed ha tenuto il discorso di inaugurazione.
Per il nostro territorio questa struttura, sia nell'architettura che 

nell'impianto in se, risulta molto all'avanguardia e ci auguriamo che tutte 
le società sportive locali ne possano usufruire a pieno.

Nell’Aprile del 1993 la partecipazione di Croce Italia a Poggio Renatico comincia a diventare una realtà infatti, il Comune 

di Poggio Renatico, in collaborazione con la nostra associazione di Galliera, indice una pubblica assemblea con l’intento di 

dar vita ad un’organizzazione di soccorso, un progetto relativo alla formazione di un gruppo socio-sanitario nel capoluogo 

Poggese, in collaborazione con Croce Italia.

Viene organizzato dalla nostra sezione un corso di formazione della durata da quindici lezioni per la cittadinanza, a cui 

intervengono istruttori provenienti dalla sede principale della Croce Italia e dal “118” di Bologna, durante le lezioni 

vengono insegnate le tecniche di soccorso e l’uso del materiale.

Al corso partecipano moltissimi volontari e al termine sostengono un esame.

I volontari che dopo il corso hanno superato l’esame e che possono prestare servizio come soccorritori presso la sede di 

Galliera, sono 14.

Molti cittadini manifestano l’intenzione di partecipare ai corsi di formazione. Visto il successo ottenuto, il Comune di 

Poggio Renatico e Croce Italia, proseguiranno questa iniziativa anche l’anno prossimo.

Nello stesso anno viene concluso l’accordo tra la nostra associazione e il Comune di Galliera per la progettazione della 

nuova sede della Croce Italia.

...fine 2° puntata



Puoi contattare la redazione scrivendo una mail a : redazione@croceitaliapianura.com

La Redazione è composta da :
Albino, Davide, Guido, Irene, Mauri, Mery, 

Michael, Patty, Sara
Ricordiamo che chi volesse far parte di questo 
gruppo si può rivolgere ad uno dei membri sopra 

indicati.

Chiunque volesse abbonarsi a questo giornalino,  in 
forma del tutto gratuita,  può mandare una mail  a 
redazione@croceitaliapianura.com per  riceverlo 
automaticamente  ad  ogni  uscita  sulla  casella  di 
posta elettronica,  oppure contattare direttamente 
i membri della redazione.

Nuova Coop ad Altedo
Nella mattinata del 28 Marzo i volontari della PACI Comuni di Pianura hanno partecipato 
all’inaugurazione della COOP Reno di Altedo che si è trasferita in Via Minghetti dopo anni 
trascorsi nel centro del paese. La nuova COOP sorge all’interno di un centro commerciale 
che, ad oggi, è in fase di completamento lavori.
All’inaugurazione oltre a molti cittadini erano presenti le varie realtà del paese come la 
Protezione Civile,  la  Pro-loco e la Banda del  comune di  Malalbergo.  Dopo il  taglio del 
nastro è stato subito possibile accedere ai locali e fare acquisti. La nuova struttura è 
molto più grande e con una maggiore varietà di prodotti tra cui scegliere ed a noi è parso 
degno di nota l’angolo dedicato alla gastronomia, al pesce fresco ma soprattutto l’angolo 
enoteca!
Vista la grande affluenza della cittadinanza, dopo un paio di ore di intenso servizio ad 
elargire  sorrisi  e  strette  di  mano  abbiamo  salutato  tutti  e  siamo  andati  al  bar  a 
prenderci un caffè!

Angolo  del buon umore

Fai troppi servizi in ambulanza quando

Hai dato un nome di cane al tuo defibrillatore 

Legge di Murphy del soccorso

LEGGE DI GRAVITA´ DEL SOCCORRITORE 
Qualsiasi strumento indispensabile, lasciato cadere, 

si troverà a trovarsi nel luogo meno accessibile possibile. 
Corollario: se viene ritrovato subito, sarà inutilizzabile  se viene ritrovato subito, sarà inutilizzabile 
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